

RESISTEX, SPÉCIALISTE DE L'ÉCLAIRAGE PROFESSIONNEL
SAINT-ANDRÉ-DE-LA-ROCHE (06) 49 SALARIÉS. CA 2021 : 17 M€

« Une démarche de progrès continu »

Créée en 1937, cette PME familiale située aux portes de Nice est une pionnière de l'entreprise à mission, statut qu'elle a adopté fin 2019. Axée sur le développement durable depuis 15 ans avec ses capteurs intégrés qui génèrent l'éclairage seulement quand il est nécessaire, Resistex avait déjà trouvé un avantage concurrentiel en participant à la réduction des émissions à effets de serre. « Puis on s'est élargi à la RSE, un modèle que tous les dirigeants devraient adopter pour une meilleure performance. Nous faisons passer la satisfaction des salariés avant celle du client ! En 2018, lors de la présentation de la future loi Pacte, j'ai compris qu'on pouvait trouver un équilibre entre profit et recherche de contribution à l'intérêt général », explique Bernard Alfandari, son président, par ailleurs ambassadeur du Global Contact France. Actuellement, la société teste un nouveau concept de « responsabilité sociale et culturelle de l'entreprise » en invitant des artistes en résidence. « Grand témoin » de Cap Raison d'Être, formation gratuite lancée par le Medef Sud, il transmet son expérience lors des ateliers de travail. « En 85 ans, Resistex n'a jamais été aussi rentable. On est sous les projecteurs pour la marque-employeur, on attire la jeune génération qui privilégie le sens. Cela nous oblige à rentrer vraiment dans une démarche de progrès continu ».



Bernard Alfandari

PHOTO RESISTEX